Filmnacht 2017 - Film ab!

Am vergangenen Freitag fand bereits zum dritten Mal unsere Filmnacht in der Bahnhofturnhalle statt. 70 Kinder hatten sich im Vorfeld angemeldet und die Halle war ausgebucht.

Nachdem sich jeder seinen "Schlafplatz" zurechtgemacht hatte, startete auch schon der erste Film. Mit "Findet Dorie" konnte direkt ans diesjährige Zeltlager und dessen Thema Disney angeknüpft werden. Währenddessen wurde in der Wirtschaft fleißig Pizza zubereitet und den Hungrigen serviert.... Bei Filmen wie "Harry Potter" oder "Vaiana" verflogen die Stunden und man bekam vor 3 Uhr noch kein Auge zu.

Wie immer fiel die Nachtruhe nicht besonders lange aus und so waren die Ersten schon bald wieder auf den Beinen. Nach dem "Frühstücksfernsehen" ging es dann auch schon wieder nach Hause.

Wir bedanken uns bei der Pizzeria Piccolo Mondo für das Bereitstellen des Pizzaofens und freuen uns auf die TSV Filmnacht im nächsten Jahr!

